

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

[Webkompendium](#)
Heute beginnt die letzte, die 7. Tag-Phase des prophetischen TUN-Kalenders der Maya. Und damit die letzten 18 Tage der sogenannten 9 Unterwelten des Maya-Kalenders.

Endphase!

Dieser 18-Tage Zyklus endet am 28.10.2011 und damit das gesamte bekannte & berechnete Szenario des Maya-Kalenders über einen Zeitraum von 16.4 Millionen Jahre. Damit endet aber nicht unser Leben bzw. unser Planet. Dennoch wird nicht mehr so bleiben wie es war - denn die 9 Unterwelten sind sozusagen die Kinderstube der Entwicklung, der Schöpfung, der Menschheit. Ab dem 29.10.2011 sind wir im "Erwachsenenzeitalter" angekommen - und dementsprechend werden wir für unsere Taten & Entscheidungen im Kleinen, wie auch im Großen/Globalen zur Rechenschaft gezogen werden. Und die Reaktionen werden nicht mehr Wochen, Monate oder Jahre auf sich warten lassen sondern zeitnah einsetzen!

"Verantwortung" in allem, was wir tun, wird fortan eingefordert - ohne Wenn und Aber und ohne Rücksicht auf den Status! Die Menschheit muss beweisen, dass sie erwachsen geworden ist und die weitere Existenz verdient...!

Diese letzten 18 Tage stehen unter der Energie der "Höchsten Göttlichkeit" und die dazugehörige Gottheit ist Ometeotl/Omecinatl (Zwei-Gott).

Ometeotl/Omecinatl war in der henotheistischen Götterwelt der Azteken ein dualer Gott, dem eine höhere Macht als der Mehrzahl der übrigen Götter zugeschrieben wurde. Ometeotl war als göttliches Paar gedacht und bestand aus einer männlichen Komponente - Omecutli (Zwei-Herr) - und seinem weiblichen Pendant - Omecihuatl (Zwei-Frau). Ometeotl herrschte über Omeyocan (Zwei-Ort), den man mit dem Polarstern assoziierte, weil dieser unbeweglich am Himmel stand. Die besondere Rolle Ometeotls kommt auch darin zum Ausdruck, dass er als icel teotl (alleiniger Gott) intituliert wurde.

Macht Euch klar, was Ihr wirklich wollt - wie Ihr zukünftig leben wollt. Die Entscheidungen, die jetzt getroffen werden, sind die Startvoraussetzungen für das Leben im "Erwachsenenzeitalter". Und Ihr werdet zukünftig daran gemessen werden...!

Ich wünsche Euch allen innige 18 Entscheidungstage ... ^^!

Veröffentlicht am:

12:00:30 11.10.2011 von J.-P. Kadelka

<http://www.phoenix-concept.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=24&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)